

Tabellenspitze der Mini Trophy rückt enger zusammen

Jürgen Schmarl und Ralf Martin haben die Läufe 5 und 6 der Mini Trophy auf dem Sachsenring in Hohenstein-Ernstthal gewonnen. Die beiden Rennen machten die Favoriten unter sich aus. Am Sonnabend setzte sich Jürgen Schmarl (Team Fast Forward) vor Ralf Martin (Gigamot 1) und Steve Kirsch (Frensch Power Motorsport) durch. Am Sonntag standen die Drei nach 30 spannenden Rennminuten erneut zusammen auf dem Podium, dieses Mal in der Reihenfolge Martin, Schmarl und Kirsch.

Mit drei Zusatzpunkten für Trainingsbestzeit sowie den jeweils schnellsten Rennrunden war Jürgen Schmarl der große Gewinner des Wochenendes. Der Österreicher heimste am Sachsenring insgesamt 57 Meisterschaftszähler ein.

Dadurch rückte die Tabellenspitze im Markenpokal für 155 kW / 211 PS starken Mini John Cooper Works Challenge noch dichter zusammen. Martin (140 Punkte) hat nur noch drei Zähler Vorsprung vor Schmarl. Auf den weiteren Rängen folgen Thomas Tekaat (Besaplast Team Dombek) – auf dem Sachsenring je einmal Fünfter und Vierter – und Stephanie Halm (Gigamot 1). Die schnellste Frau der Mini-Challenge-Nachfolgeserie erzielte am vergangenen Wochenende einen achten und einen fünften Rang. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Mini Trophy auf dem Sachsenring.